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Carlos Carrillo 

Polo Democrático Alternativo 

 

 

“Yo no creo en el castigo; yo no creo en el castigo, como garantía de 

la no repetición ni que con este la sociedad pueda funcionar de manera 

armónica.”.    

 

 

Gracias Honorable Mesa. 

 

 

Buenos días delegadas, delegados, observadoras, observadores y demás 

personas presentes en la comisión. Agradecer al Gimnasio Especializado 

del Norte por invitarnos a vivir la experiencia MUN en su Modelo de 

Naciones Unidas, GENMUN; es nuestra primera vez. 

 

 

La Delegación Carlos Carrillo, conseguido el aval del Partido Polo 

Democrático Alternativo y como una opción de candidatura en 

representación de la Coalición del Pacto Histórico, en caso de salir avante 

en las consultas del 4 de junio de 2023 y tratando de dar respuesta a los 
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81 años1 de dilemas coyunturales históricos, nos comprometemos en el 

cuatrienio como deber moral a asfixiar las maquinarias electorales con no 

darles ni un solo peso del presupuesto capitalino –cero corrupción-: el 

metro elevado es inviable, ya que en un futuro será el trensito que 

alimente al transmilenio o red de busetas pegadas a unas troncales 

inaugurado el 18 de diciembre de 2000 en una anterior alcaldía y que hoy 

a 2023 aún se mantiene. ¡Una propuesta deficitaria!! 

 

 

La seguridad, la movilidad, el desempleo, la salud, los derechos 

reproductivos, la geografía de ciudad-región, entre otras necesidades y 

problemas de la ciudad de los 8.000.000 de habitantes se solucionarán 

desde la reconstrucción de un tejido social que esta tremendamente roto; 

evitar la pérdida de una vida por robarle una bicicleta o un celular es 

prioritario y hay que evitarlo a como dé lugar. Por ello, llamamos a sentir 

empatía por el otro, a que los vecinos no se odien entre sí, a que los 

jóvenes no se vayan contra la infraestructura física de la ciudad; 

reconciliar a los bogotanos es algo que debe recoger el programa que 

beneficie al pueblo de un alcalde representado en 5 ámbitos:  equilibrar, 

tejer, confiar, cuidar y habitar para la toma de decisiones y acciones: 

¿Cómo avanzar hacia una sociedad justa?, ¿Cómo podemos vivir en 

Bogotá?, ¿Qué esperamos de la alcaldía?, ¿Cómo mejoramos nuestra 

narrativa?, ¿Cómo recuperar la confianza en las instituciones? 

                                                           
1 1942 – 2023; metro si o metro no, en un pasado o metro por arriba o metro por 

abajo, en el presente. En 1942, cuando Bogotá tenía 400.000 habitantes, el alcalde 

Carlos Sanz de Santamaría propuso la construcción de un metro para Bogotá y la 

reserva de terrenos en una franja paralela a los cerros. 
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Para finalizar, creemos en la política que las empresas públicas como 

monopolios administrados por el Estado deben recuperarse antes que las 

empresas privadas; los buses municipales y troles del pasado son un buen 

ejemplo, no son los sindicatos quienes quebraron la empresa son otras 

situaciones que quisieron que los ciudadanos lo vieran así. 

 

 

Gracias. 

 

 

Bogotá, D. C. 

Agosto 25 de 2023 


